
Giulianova. Il Cittadino Governante: IL CASO ‘DETERMINE DELLA
MASTROPIETRO NON È AFFATTO CHIUSO
Riceviamo e pubblichiamo

Finalmente il sindaco si è fatto vivo dopo le mancate risposte alla nostra richiesta di trasparenza sulla sicurezza sismica delle
scuole e al nostro sconcerto davanti alla sua discutibile scelta di rotazione tra dirigenti che non ha tenuto conto né delle
competenze dirigenziali né del caos che stanno subendo i due rispettivi settori.

Foto Archivio. Il consigliere comunale ed ex sindaco Franco Arboretti

Nell’offensivo comunicato in cui difende l’indagata Mastropietro egli però non smonta affatto la questione della “Determina
sospetta” da noi sollevata e prende un grosso abbaglio quando ci attribuisce errori grossolani. Infatti:

 

1)    La Determina n.332, riguardante la revoca delle tre Determine (n. 200, n. 221, n. 222) fatte a maggio 2016 dalla
dirigente  Mastropietro,  è  sì  firmata  dalla  stessa  (ing.  Mastropietro)  il  13.07.2016,  ma  viene  resa  esecutiva  proprio  il
14.11.2016, cioè qualche giorno dopo il blitz della Finanza che ha fatto esplodere la bufera giudiziaria nell’ambito dei lavori
pubblici e dell’urbanistica nel Comune di Giulianova. Fino a quel giorno era stata tenuta per molto tempo in stand-by. I
quesiti  da noi  posti  nel  nostro comunicato ‘Mastropietro,  ultimo atto’  rimangono pertanto tutti  in  piedi.  Quindi  noi  e
l’opinione pubblica siamo ancora in attesa di risposte convincenti, nel merito.

2)   L’errore  grossolano  vero  è  stato  compiuto,  invece,   da  chi  ha  firmato   varie  Determine  nel  mese  di  maggio  2016
contravvenendo proprio a quelle disposizioni legislative  richiamate dal sindaco, in vigore già dall’aprile 2016: un errore
grave visto che poi si è reso necessario annullarle. Un errore grave commesso dalla dirigente Mastropietro che il sindaco
circa 4 anni fa ha fortemente voluto – scelta che noi contestammo in consiglio comunale per le evidenti forzature commesse
nella nomina – in sostituzione di due dirigenti andati in pensione creandole ad hoc un maxi-settore con un maxi-stipendio!

3)     Giacchè ci siamo, rendiamo nota un’altra scoperta che abbiamo fatto: la dirigente Mastropietro il 13.07.2016, lo stesso
giorno in cui revocava con la Determina 332 le tre Determine irregolari, emetteva la Determina n. 333 per assegnare a se
stessa e ad altri dipendenti emolumenti come incentivi per funzioni tecniche. Su questo, se meritati, non abbiamo nulla da
dire, ma ciò che colpisce è che mentre la Determina di revoca ha dovuto attendere ben 4 mesi (e l’arrivo della Finanza in
Comune) per diventare esecutiva, quella di  assegnazione degli  emolumenti  è stata resa esecutiva dopo soli  8 giorni!
Commenti? Li lasciamo all’opinione pubblica.

Ribadiamo che, secondo la legge, i politici che amministrano hanno il compito di indirizzare e controllare i dirigenti che
gestiscono  la  cosa  pubblica:  spetta,  quindi,  al  sindaco  vigilare  sulla  correttezza  degli  atti  firmati  dai  “suoi”  dirigenti  dopo
esserseli scelti. Ma chissà, ora che abbiamo sollevato la scottante problematica delle Determine, magari le farà ricontrollare
tutte. D’altra parte le indagini della magistratura continuano.
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In conclusione vorremmo ricordare al sindaco che il comunicato che ha tentato vanamente di “smontare” è a nome di una
Associazione di  cultura  politica,  nata  per  difendere  i  beni  comuni  e  gli  interessi  generali,  avente  numerosi  iscritti  e
simpatizzanti, vigile e propositiva sul territorio sin dal 2004, con un crescente consenso elettorale giunto al 15% nel 2014,
fieramente  e  tenacemente  rappresentata  in  Consiglio  comunale  dal  dott.  Franco  Arboretti,   la  cui  feconda  attività  non
evapora al passare di una tornata elettorale ma continua a rimanere vivida giorno per giorno, alimentata da forza, passione,
rigore, competenza e onestà.

 

Giulianova, lì 3 dicembre 2016                                              Il Cittadino Governante

 

San  Benedetto  del  Tronto.  La  Cupola  di  San  Flaviano,  per  i
quindici anni del PortoGrande.
 

Gli studenti del corso di “Prodotti Dolciari Artigianali e Industriali” dell’Istituto Alberghiero “Crocetti” di Giulianova realizzano,
il 4 dicembre, il dolce che hanno brevettato.

San Flaviano

 

 

SAN BENEDETTO DEL TRONTO – Sabato 3 dicembre, in occasione del quindicesimo anniversario del Centro Commerciale
PortoGrande di San Benedetto del Tronto, a partire dalle ore 16,00 è in programma lo show di Leonardo Fiaschi, uno dei
protagonisti di “Tale e Quale Show” di Rai1, seguito dal taglio della torta.

 

Domenica 4 dicembre, dalle ore 16.00, i visitatori del Centro Commerciale potranno degustare un dolce veramente unico:
la Cupola di San Flaviano.

 

https://www.giulianovanews.it/2016/12/san-benedetto-del-tronto-la-cupola-di-san-flaviano-per-i-quindici-anni-del-portogrande/
https://www.giulianovanews.it/2016/12/san-benedetto-del-tronto-la-cupola-di-san-flaviano-per-i-quindici-anni-del-portogrande/


Si tratta di un dolce da forno bagnato, con una copertura di cioccolato al latte e una griglia di cioccolato fondente che è stato
ideato  dagli  studenti  dell’Istituto  Alberghiero  “Crocetti”  di  Giulianova,  che  lo  completeranno  appositamente
all’interno della galleria del Centro.

 

Il dolce – ha ricordato il professor Dario Tinari, docente di Pasticceria al “Crocetti” – ricorda la Cupola di San Flaviano, il
Duomo di Giulianova. Lo abbiamo inventato a scuola nell’ambito di un progetto per gli alunni diversamente abili. Il progetto
prevede che il dolce, già brevettato, sia presto realizzato in un piccolo laboratorio proprio dai ragazzi, packaging compreso.

 

La Cupola di San Flaviano viene lasciata 24 ore fuori dal forno e poi immersa in una soluzione di Ratafìa, liquore a base di
amarene e Montepulciano d’Abruzzo: successivamente, viene glassata con cioccolato.

 

L’Istituto Alberghiero “Crocetti” è in continua evoluzione; al Centro Commerciale PortoGrande saranno presenti, sabato e
domenica, gli studenti del terzo e quarto anno del corso di “Pasticceria”, che l’istituto aprì, tra i primi in Italia, sette anni fa:
dal prossimo anno, è prevista anche l’apertura del corso in “arte bianca e panificazione”.

 

Comitato  del  Quartiere  Lido  e  del  Quartiere  Annunziata  sulla
giornata della disabilità del 3 dicembre al Kursaal
 

“Disabile a chi?”, flash mob di sensibilizzazione il 3 dicembre al Kursaal

 

GIULIANOVA  –  “Disabile  a  chi?”  (Cambieremo  il  linguaggio  e  cambieremo  il  mondo)  è  il  titolo  dato  al  flash  mob  di
sensibilizzazione organizzato per il 3 dicembre prossimo al Kursaal, con inizio alle ore 10, dai Comitati di quartiere Lido
“Domenico  Di  Silvestro”  e  Annunziata  con  il  patrocinio  del  Comune,  dell’Università  di  Teramo,  dell’associazione  “La
Meridiana” e dell’APM – Associazione Paraplegici delle Marche.
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Dopo i saluti dell’Amministrazione comunale, interverranno Luigi D’Ettorre, dottorando di ricerca alla Facoltà di Scienze
politiche dell’  Università di  Teramo, e Roberto Zazzetti,  presidente de “La Meridiana” e dell’APM. A seguire Federica
Vasanella, capogruppo PD in Consiglio comunale, presenterà il progetto “Anello Blu” adottato dal Comune. Modera Lorenzo
Garbatini.

Giovedì 3 dicembre è la Giornata internazionale delle Persone con Disabilità, istituita nel 1981, Anno Internazionale delle
Persone Disabili, per promuovere una più diffusa e approfondita conoscenza sui temi della disabilità, per sostenere la piena
inclusione delle persone con disabilità in ogni ambito della vita e per allontanare ogni forma di discriminazione e violenza.
Dal luglio del 1993, il  3 dicembre è diventato anche Giornata Europea delle Persone con Disabilità, come voluto dalla
Commissione Europea, in accordo con le Nazioni Unite.

 

(le immagini allegate sono libere da diritti per l’uso editoriale)

 

 

Giulianova. Università della Terza età. Il calendario di dicembre.
Proseguono le lezioni e le iniziative dell’Università della Terza età
presieduta da Nadia Potenza e con il patrocinio dell’Amministrazione
comunale. Questo il calendario di dicembre:

1 dicembre, lezione di Alessandra Gasparroni: Paese che vai presepe che
trovi.

7 dicembre, Teramo Teatro comunale: Odio Amleto con Gabriel Garko e Ugo
Pagliai

12 dicembre, lezione di William Di Marco: Linea Gustav a Ortona. La
Stalingrado d’Abruzzo

15 dicembre Cena di Natale.

Le lezioni riprenderanno il 9 gennaio 2017 con Adele Marinelli: Elisabetta
I e II. Due regine a confronto

Le lezioni si tengono nell’Aula Magna della scuola “Bindi” in via Nievo
dalle ore 16 alle 17.

Giulianova.  Il  3  dicembre al  Kursaal  presentazione del  volume
“Giulianova. Seduzione senza tempo”. Paolo De Siena Editore
Sabato 3 dicembre, alle ore 17.30, verrà presentato al Kursaal il volume
“Giulianova. Seduzione senza tempo” (De Siena Editore).
Dopo i saluti del sindaco Francesco Mastromauro, prenderanno la parola,
moderati dal giornalista e critico letterario Simone Gambacorta,
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l’autore dei testi e curatore del volume, Sandro Galantini, e

Giancarlo Malandra, autore delle foto.
“Giulianova. Seduzione senza tempo”, raffinata pubblicazione in grande
formato di 120 pagine su carta Gardamatt, propone, come scrive Paolo de
Siena nella nota editoriale, “un itinerario inusuale e sicuramente
intrigante della città essendo strutturato su “ascolti” e suggestioni che,
grazie all’abile contrappunto di immagini e testo, si alternano e si
fondono tra loro. Un “viaggio”, insomma, verso e dentro l’anima stessa di
una città, Giulianova appunto, nella quale storia e modernità, mare e
collina, innovazione e tradizione convivono armoniosamente e ne sono cifra
preziosa”.
La manifestazione è stata patrocinata da Comune, Polo Museale Civico e
società “Giulianova Patrimonio”.



Giulianova. Firmato oggi il protocollo del progetto “GenerAzione
Welfare” per la pulizia della città dal 1 dicembre al 30 maggio
2017.
Saranno 4 le figure che per sei mesi verranno impiegate nella pulizia di
strade, piazze e parchi di Giulianova. Lo prevede il progetto di
inclusione sociale “GenerAzione Welfare”, ideato dall’Ambito Sociale
“Tordino” e finanziato dalla Fondazione Tercas.

foto-piazza-della-liberta-giulianova-alta

“Nell’ambito di questo progetto, che più in generale contempla il
coinvolgimento di 20 persone le quali, mediante tirocini di formazione,
riceveranno una remunerazione di 300 euro mensili”, dichiara
l’assessore all’Ambiente Fabio Ruffini, “si è proceduto a
sottoscrivere un accordo tra Ambito Sociale, Cooperativa “Il Volo” ed
Eco.Te.Di. per la pulizia dei luoghi strategici della città. La pulizia
sarà effettuata dal 1 dicembre al 30 maggio, per 12 ore settimanali”.

Giulianova.  Protocollo  d’intesa  denominato  “VELE  SENZA
BARRIERE”  finalizzato  alla  pratica  degli  sport  nautici  destinati  ai
disabili.
Giulianova. Sabato 3 dicembre alla presenza dell’Assessore regionale Dino Pepe verrà sottoscritto un protocollo d’intesa
denominato “VELE SENZA BARRIERE” finalizzato alla pratica degli sport nautici destinati ai disabili.

Il presidente del Circolo nautico V. Migliori, l’avvocato Marco Maria Ferrari ed il Direttore dell’Ente porto di Giulianova
Dottor Maurizio Ferrari firmeranno l’atto nella sede dell’ Ente porto di Giulianova in Lungomare Spalato 126 a Giulianova.

Alla  conferenza  stampa,  che  si  terrà  sabato  3  dicembre,  alle  ore  11,00  nella  sede  dell’Ente  Porto  di  Giulianova  
parteciperanno: il Rettore dell’Università di Teramo prof Luciano D’Amico, il Presidente della Provincia di Teramo L’avv.
Renzo Di Sabatino,  il Presidente ed il direttore dell’Azienda per i diritto allo studio di Teramo Prof Paolo Berardinelli, e
l’arch Antonio Sorgi , il consigliere delegato della provincia di Teramo Arch Maurizio Verna , il Sindaco della città di
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Giulianova Avv Francesco Mastromauro, la giornalista e presidente onlus “Diritti Diretti “ Dott.ssa Simona Petaccia
n o n c h é  g l i  a t l e t i  e d  i  d i r i g e n t i  d e l l a  P o l i s p o r t i v a  A m i c a c c i

Giulianova. Editoria: presentazione “Giulianova senza tempo ( A
Timeless Seduction), testi di Sandro Galantini e foto di Giancarlo
Malandra, editore Paolo De Siena

SABATO 3 DICEMBRE 2016 ORE 17:30 / KUSAAL – GIULIANOVA
Presentazione del libro
GIULIANOVA SEDUZIONE SENZA TEMPO
Interverranno:
Sandro GALANTINI, autore
Giancarlo Malandra, fotografo
Simone Gambacorta, moderatore
DE SIENA EDITORE
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Il 30 novembre in Comune conferenza stampa su “Marta4kids”,
iniziativa per la raccolta di fondi contro la fibrosi cistica.
Si terrà in Sala consiliare il prossimo 30 novembre, alle ore 11.30, la
conferenza stampa di presentazione di “Marta4kids” in occasione
dell’arrivo a Giulianova, il 4 dicembre alle ore 15.30 in piazza Fosse
Ardeatine, di Christian Cappello, fondatore dell’associazione Onlus
Marta4kids che raccoglie fondi contro la fibrosi cistica, malattia per la
quale muoiono ancora molti bambini. Il viaggio a piedi, che si snoda per
oltre 4000 km lungo tutta l’Italia, è iniziato nello scorso mese di aprile
e terminerà l’anno venturo a Bassano del Grappa, paese natale di Christian.

Inchiesta appalti. Il sindaco smonta la questione della “Determina
sospetta”: “Errore grossolano da parte di chi alimenta sospetti.
Quella  determina,  come  scritto  in  tutta  evidenza,  è  di  luglio
sebbene pubblicata a novembre”.
“Misteri? Dubbi? Aspetti oscuri? Macché. Solo un errore grossolano da parte
di chi, pur avendo anni di esperienza alle spalle, sia come ex sindaco che
come consigliere comunale, non ha notato un dato pur macroscopico e
scritto in tutta evidenza. E cioè che la determina è stata firmata dalla
dirigente Maria Angela Mastropietro il 13 luglio. La data del 14 novembre
2016 è solo quella dell’apposizione del visto di regolarità contabile
da parte del dirigente Corinto Pirocchi”.
Il sindaco Francesco Mastromauro interviene a chiarimento dopo il
comunicato diffuso da Il Cittadino Governante, l’associazione
rappresentata in Consiglio comunale da Franco Arboretti. Nel comunicato,
infatti, sono stati avanzati dubbi su una determina che revoca a sua volta
tre determinazioni dirigenziali inerenti il pagamento di emolumenti
relativi al fondo per la progettazione per un totale di quasi 18 mila
euro. Secondo Il Cittadino Governante la determina del 14 novembre,
definita “sospetta”, sarebbe a firma della dirigente Mastropietro e
rappresenterebbe un “oscuro aspetto”.
“Quindi – prosegue il sindaco – la determina non è stata firmata dalla
Mastropietro il 14 novembre. E viene pertanto meno un primo elemento che
per Il Cittadino Governante è fonte di sospetti. Ma viene anche meno il
secondo elemento di dubbio, riguardante il perché di quell’atto. Ed è
una ragione squisitamente giuridica. La revoca si deve infatti alle
modifiche apportate agli articoli 92 e 93 del D.lg 163/06 dalle norme
contenute nel D.L. 90/14 convertito in legge 114/2014, e trasfuse
nell’art. 113, commi 2 e 3 del D.Lgs 50/16. Insomma per poter
procedere ad un corretto utilizzo delle somme accantonate risulta
necessario modificare e/o riapprovare il vigente Regolamento per il
riparto delle somme accantonate ai sensi dell’art. 92 del Dlgs
163/2006 approvato con la Delibera di Giunta n. 320 del 14 agosto 2008. Mi
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rendo conto che è un passaggio complesso per il cittadino. Ma non è una
scusante per chi ha responsabilità, come il Cittadino Governante, che con
leggi, norme, regolamenti e carte dovrebbe avere dimestichezza. Altrimenti
si corre il rischio di gettare fango sulle persone rendendo veritiere le
parole dello statunitense Josh Billings, secondo cui meno si sa più si
sospetta”.


